



MEJIA MILLAN Y PERRY LTDA.

CONSULTORES

Bogotá, 24 de Diciembre de 1.980

Señor Doctor  
BENJAMIN ALVARADO  
La Ciudad

Estimado Doctor:

El Estudio Nacional de Energía está analizando la actividad exploratoria en Colombia con la ayuda de modelos econométricos y probabilísticos. Sin embargo, la historia exploratoria no ha sido suficiente para estimar los parámetros de los modelos en todos los casos y se ha creído necesario buscar una estimación subjetiva de los mismos con la opinión de un grupo de geólogos e ingenieros con amplia experiencia en la exploración de petróleo en Colombia. Con el propósito enunciado arriba, se ha seleccionado cuidadosamente un grupo de expertos, a quienes se les está solicitando contestar la encuesta adjunta.

Siendo usted uno de los expertos escogidos le solicito su colaboración para responder el cuestionario lo mejor posible sin la ayuda de sus colaboradores o colegas. Es indispensable que las estimaciones subjetivas puedan realizarse con las propias creencias de los expertos.

Para facilitar su labor en la preparación de las respuestas al cuestionario, le adjunto un breve resumen de información sobre las cuencas sedimentarias colombianas y la actividad exploratoria de ellas.

Quiero recordarle que sus respuestas no deben firmarse ni identificarse de manera alguna. Para su tranquilidad y la nuestra se mantendrá la confidencialidad de las encuestas y tan solo se separarán entre geólogos y no geólogos, pidiéndoles a cada grupo el envío a un apartado aéreo diferente.

A nombre del Estudio Nacional de Energía deseo agradecerle su atención y colaboración.

Atentamente,

Gustavo Esquerro

GUSTAVO ESGUERRA G.

GEG/1dp.-

REPUBLICA DE COLOMBIA  
DEPARTAMENTO NACIONAL  
DE PLANEACION

AL CONTESTAR CITASE ESTE NUMERO

UINF-ARN-030

Unidad de Infraestructura

Doctor  
BENJAMIN ALVARADO  
Bogotá

BOGOTA, D. E.

28 ENE. 1981

Apreciado doctor:

Como es de su conocimiento, el Gobierno Nacional con el concurso de la firma Mejía, Millán y Perry Ltda. adelanta actualmente el Estudio Nacional de Energía (ENE), destinado a contribuir en el adecuado planeamiento del sector.

Dentro del ENE reviste especial importancia la calibración de los instrumentos analíticos, especialmente aquellos relacionados con la exploración de hidrocarburos. Conocedores de su amplia experiencia en esta área, nos permitimos solicitar su colaboración para responder la encuesta preparada por la firma consultora. Para el efecto, el Dr. Gustavo Esguerra le hará llegar en próxima fecha, el material pertinente.

Sobra anotar que las respuestas a esta encuesta serán tratadas en forma anónima y agregada, quedando los resultados a su disposición.

Agradeciendo su colaboración me es grato hacerle llegar un cordial saludo,



GUILLERMO URUBURU VALENCIA  
División Aguas y Recursos  
Naturales no Renovables  
Jefe